

Die Kinder der Evangelischen Kindertagesstätte Dörnberg haben Anfang Juli eine beeindruckende Sammelaktion gestartet. Unter dem Motto "Tischlein-Deck-Dich" sammelten die kleinen Helfer zehn Tage lang eifrig haltbare Lieblingslebensmittel, um sie an Bedürftige weiterzugeben. Von Reis über Nudeln, Milch, Säfte und Kakao sowie Knackwürste und Ketchup bis hin zu süßen Leckereien wie Smarties, Keksen, Popcorn und Gummibärchen – die Spendentische im Kindergarten füllten sich Tag für Tag mit den heißgeliebten Leckereien der Kinder.

Die Idee, ein eigenes Lieblingslebensmittel zu teilen und zu spenden, ließ nicht nur die Kinderaugen strahlen, sondern auch die Herzen der Erwachsenen. Frau Helga Waldeck, die engagierte Kitaleitung, unterstützte die Aktion mit großer Begeisterung. Auch der Elternbeirat, der die wertvolle Initiative ins Leben gerufen hatte, zeigte sich stolz über das Engagement und die Beteiligung der kleinen Schützlinge.

Die Aktion war eine wunderbare Gelegenheit, den Kleinen die Bedeutung des Teilens und Gebens näherzubringen.

Am 18. Juli 2023 war es dann endlich soweit: Die gesammelten Lebensmittel konnten der Wolfhager Tafel als großzügige Spende überreicht werden. Insgesamt kamen beeindruckende 228 Lebensmittel zusammen, die nun dazu beitragen sollen, dass bedürftige Menschen in der Region einen gedeckten Tisch vorfinden können.